

Beschlussempfehlung und Bericht

des Finanzausschusses

**zu den Mitteilungen der Landesregierung vom 28. Juni 2010
und 16. November 2010 – Drucksachen 14/6571 und 14/7185**

**Berichte der Landesregierung zu einem Beschluss
des Landtags;**

**hier: Denkschrift 2009 des Rechnungshofs zur Landeshaus-
haltsrechnung von Baden-Württemberg für das Haus-
haltsjahr 2007**

– Beitrag Nr. 9: Kernstadtentlastungsstraße in Riedlingen

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von den Mitteilungen der Landesregierung vom 28. Juni 2010 – Drucksache
14/6571 – und 16. November 2010 – Drucksache 14/7185 – Kenntnis zu nehmen.

02. 12. 2010

Die Berichterstatlerin:

Ursula Lazarus

Der Vorsitzende:

Ingo Rust

Bericht

Der Finanzausschuss beriet die Mitteilungen Drucksachen 14/6571 und
14/7185 in seiner 69. Sitzung am 2. Dezember 2010.

Ein Abgeordneter der CDU bemerkte, die Stadt Riedlingen habe die ur-
sprüngliche Konzeption für die Verkehrsentlastung des Stadtkerns geändert.
Insofern sei das Vorhaben, mit dem sich der Rechnungshof in seinem Beitrag
Nummer 9 der Denkschrift 2009 befasst habe, als erledigt zu betrachten. Ob
die neuen Pläne wieder ein Thema für den Finanzausschuss würden, sei völlig
offen.

Ein Abgeordneter der SPD führte an, auch seine Fraktion sehe den ursprünglichen Beratungsgegenstand als erledigt an, nachdem der Gemeinderat der Stadt Riedlingen umgeplant habe. Er (Redner) hoffe, dass die neue Planung zu einer Verkehrsentslastung führe. Dies lasse sich von außen schwer einschätzen.

Ein Abgeordneter der Grünen unterstrich, er betrachte die Angelegenheit ebenfalls als erledigt. Nachdem es bezüglich der ursprünglichen Planung Probleme gegeben habe, plane die Stadt nun neu. Er halte es für interessant, dass die Stadt unbedingt eine Straße bauen wolle, obwohl deren Entlastungswirkung keineswegs nachgewiesen sei.

Ohne Widerspruch kam der Ausschuss zu der Beschlussempfehlung an das Plenum, von den Mitteilungen der Landesregierung, Drucksachen 14/6571 und 14/7185, Kenntnis zu nehmen.

11. 12. 2010

Ursula Lazarus